

同窓会長就任のご挨拶

このたび、平成27年度上越教育大学大学院同窓会評議会(7月11日)において、俵山晴雄会長の後を引き継ぎ、同窓会長を仰せつかりました。平成4年3月、教科・領域教育専攻社会系コースを修了いたしました。浅学菲才な私ですが、本会のますますの充実発展に向けて取り組む所存ですので、会員皆様のご支援ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



さて、評議会の直前に行われた「大学と学部同窓会及び大学院同窓会との連携協議会(平成26年3月設置)」の席上、佐藤芳徳学長が、法人化後約10年が経過した現在の上越教育大学の現状と、大学を取り巻く状況について話されました。

国の財政悪化による運営費交付金の年々の削減、3年連続の定員割れ、等々大変厳しい状況にあり、平成28年度から始まる第3期中期目標期間(平成28年度～平成33年度)に向け、上越教育大学の生き残りをかけて実効性のある改革が急務であり、大学と同窓会との連携強化を図っていかねばならないと熱く語られました。そして、大学と同窓会との連携強化に向けた具体的検討を行うためのワーキンググループの設置を提案されました。大学院同窓会は、こうした上越教育大学からの期待、要請に、危機感をもって、力強く応えていかねばならないと思っております。

これまでの大学院修了生は、約7000名に上ります。修了生一人一人が本学大学院での多くの貴重な体験をもとに、その後充実した教職生活を送って

おられることと拝察いたします。また、地元に戻られてから、同窓会支部組織の中で活発な活動を進められているとお聞きし、敬意を表するところであります。しかし、年々支部幹部の高齢化や支部会員の減少が叫ばれているのも実情です。

これらの幾多の課題を抱えた同窓会ですが、大学院生と現職会員の研究活動を支援しつつ、同窓会組織の課題解決に向けて取り組んでまいります。最後になりましたが、会員皆様のますますのご活躍を祈念申し上げ、就任の挨拶といたします。

上越教育大学大学院同窓会
会長 **井澤 文夫**
(上越市立高田幼稚園長)



修了生の住所等をお知らせください

転居・転職・結婚等により個人情報の変更があった場合は、お知らせください。

詳細については、公式ホームページをご覧ください。

上越教育大学 同窓会

お問い合わせ先 上越教育大学大学院同窓会事務局
E-mail:dousoukai@juen.ac.jp

